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NEIRE CVRIA” TPRIMA NTT 

Excelentíssimo Senhor n 
Em os fc:/oàilõ'liã Ronaldo Alves Bento 

DD. Presidente da Câmara Municipal de Mariana em exercício _S.ÇQ,_U f 1+ —;;CM&L 

Prezado Senhor, 

O Vereador que esta subscreve requer que, após tramitação regimental, seja 

encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação: QUE O " 

EXECUTIVO REALIZE A CONSTUÇÃO DE UMA UBS NO BAIRRO SANTA 

RITA DE CÁSSIA. 

Mariana, 04 de janeiro de 2022. 

Justificativa: A indicação se faz pertinente, pois atenderia uma grande 
demanda da parte alta do bairro desafogando os atendimentos da UBS do bairro 
cabanas, vale ressaltar que uma UBS não é o suficiente para suprir as 
necessidades da Cidade Alta com uma população de aproximadamente 17 mil 
habitantes. 

Contando com o apoio dos nobres pares e atendimento por parte dos 
órgãos responsáveis antecipamos agradecimentos. 

Saudações Legislativas, 

k“ª;mªá?íãéã Douglas Soares Oliveira 

Vereador 
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